

Inicia rehabilitación del Parque Ecológico con inversión de 52 mdp

El Ciudadano · 15 de junio de 2023

El gobernador Salomón Céspedes señaló que el programa para dignificar las áreas verdes estatales es prioridad del estado



El gobierno de Puebla inició la **rehabilitación del Parque Ecológico “Revolución Mexicana”**, en la capital del estado, con una inversión de **52 millones de pesos**.

También puedes leer: [Invertirán 10 mdp para rehabilitación del Parque del Arte](#)

Durante el evento del banderazo de inicio, el gobernador **Sergio Salomón Céspedes Peregrina** señaló que el programa para la **dignificación de parques estatales** es una prioridad para el gobierno estatal.

El mandatario estatal indicó que independientemente de quién haya mejorado el parque, el gobierno estatal está obligado a darle **mantenimiento**.

“Tiene que ser una gran prioridad para el gobierno del estado, el poder generar estas condiciones (...) al final de cuentas, más allá de quién lo haya hecho, esto es **patrimonio** de las poblanas y los poblanos”

Sergio Salomón Céspedes Peregrina

Gobernador de Puebla

De acuerdo con la **Secretaría de Infraestructura estatal**, serán intervenidos **102 mil metros cuadrados** del área recreativa.

El mantenimiento se realizará en diferentes áreas como en las ciclovías, canchas, baños, andadores, juegos infantiles, palapas, albercas y asadores.

El pasado 18 de mayo, Céspedes Peregrina inició la rehabilitación del **Parque del Arte**, al sur de la ciudad, con una **inversión de 31 millones 337 mil pesos**.

Estas acciones forman parte del programa integral de dignificación del gobierno de Puebla, en donde se incluye también la rehabilitación del **Ecoparque Metropolitano, Ciclovía Hermanos Serdán**, así como el **Parque Lineal 1, Lineal 2 y Lineal 3**.

Foto: Agencia Enfoque

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 bit.ly/2T7KNTI

🌐 elciudadano.com



Fuente: El Ciudadano